
Орган красковского местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Люберецком районе

15 (741) ноябрь 2013 г. Издается с 14 мая 1993 г.

С архивом выпусков газеты «Наше Красково» за 2011-2013 год можно познакомиться на сайте www.lubernet.ru, где также самые свежие новости нашего района

КОТЕЛЬНИКИ И ДЗЕРЖИНСКИЙ 
СТАНУТ ЧАСТЬЮ ЛЮБЕРЕЦКОГО РАЙОНА?

В Московской области за-
планирована административ-
ная реформа. Она пройдет по 
инициативе Губернатора Ан-
дрея Юрьевича Воробьева. В 
рамках этой реформы долж-
но пройти укрупнение му-
ниципальных образований. 
Особенно это касается тех 
муниципальных образова-
ний, которые не в состоянии 
самостоятельно обеспечить 
исполнение полномочий и 
возложенных обязательств 
перед населением, как того 
требует Федеральный закон 
№131 «Об общих принци-

пах  организации местного 
самоуправления Российской 
Федерации». Таким муници-
палитетам для организации 
нормальной работы необхо-
дима постоянная помощь, в 
том числе финансовая, орга-
низационная, кадровая и т.д. 

Польза от предложенного 
реформирования очевидна 
– это сокращение бюрокра-
тии и, соответственно, рас-
ходов на административный 
аппарат, сокращение рас-
ходов регионального бюдже-
та, концентрация ресурсов на 
приоритетных направлениях 

развития области. Понятно 
также, что любая реформа 
должна быть подготовлена, и 
любое объединение требует 
серьезной проработки.

Это отлично понимает Гу-
бернатор. Рассказывая о 
предстоящей реформе, он не-
однократно подчеркивал, что 
необходимо действовать про-
думанно и опираться на мне-
ние большинства, что рефор-
ма должна принести пользу 
людям, облегчить жизнь. Не-
обходимо провести  расчеты 
эффективности и определить 
перспективы развития регио-
на и муниципалитетов – тогда 
действовать. 

Такие реформы действи-
тельно нужны.

Сторожилы помнят, что в 
середине 90-х годов город 
Джержинский и поселок Ко-
тельники  входили в состав 
Люберецкого района, но на 
волне демократии решили 
выйти из него и стать горо-
дами областного подчинения. 
Что и было сделано. И надо 
отметить, что за это время 
руководителям этих городов, 
грамотным управленцам, мно-
гого удалось достичь.

Вспомним доброй памятью 
замечательного мэра города 
Дзержинского Виктора Дор-
кина. При нем город расцвел. 
Дзержинский входил в число 
самых благоустроенных горо-
дов не только Подмосковья, но 
и России. Жители гордились и 
своим мэром, и своим велико-
лепным городом. Увы, в 2006 
году Доркин как это, к сожа-
лению, часто происходит в со-
временной России, был убит. 
Но и сейчас администрация 
города, грамотно используя 
заложенную базу развития, 

дает возможность жителям 
чувствовать себя значительно 
комфортнее, чем в тех же Лю-
берцах.

Неухоженный, захолустный 
поселок Котельники с насе-
лением в 12 тысяч человек 
за короткий отрезок времени 
совершил настоящий скачок в 
своем развитии. Сегодня это 
современный, благоустроен-
ный город с населением 37 
тысяч человек, с развитой 
производственной и жилищно-
коммунальной сферой. В са-
мом ближайшем времени в 
городе откроется станция 
метро, одна из первых в Мо-
сковской области. Добиться 
строительства метро городу 
удалось во многом благодаря 
своему стремительному раз-
витию. Кстати, и статус го-
рода областного подчинения 
Котельники получили только 

в 2007 году, а до 2004 года 
именовались поселком город-
ского типа.

За годы работы в Люберц-
ком районе я научился ничему 
не удивляться. Уже не удивля-
ет дополнительная уплотни-
тельная застройка во вновь 
построенных жилых микро-
районах  Люберец, возведен-
ные высотки на месте спор-

тивного сооружения, попытки 
застроить коммерческим жи-
льем парк или разместить  
торговый центр на местах во-
инских захоронений. Личное 
мнение может быть необо-
снованным и субъективным. 
Обратимся, однако, для на-
глядности к статистике. Так, 
бюджетная обеспеченность 
в расчете на одного жителя 
в городе Котельники – 39669 
руб., в Дзержинском –  27745 
руб., в Люберецком районе –  
17256 руб. Комментарии, как 
говорится, излишни. 

Нужно ли таким успешным и 
благополучным муниципаль-
ным образованиям вливать-
ся в состав заведомо менее 
благополучного Люберецкого 
района? Совершенно оче-
видно, что их жители от это-
го только проиграют. Можно 
было бы утешаться тем, что 
выиграют жители нынешнего 
Люберецкого района, но ведь 
и этого не произойдет. Трудно 
представить себе, что коман-
да, стоящая сейчас у руля, на-
правит появившиеся средства 
на строительство школ, поли-
клиник и детских садов, спор-
тивных комплексов. Ведь за 
последние  годы  в районе  не 
построено ни одного крупного 
социально значимого объекта. 
При высоких темпах жилищ-
ного строительства, очевидно 
замедление в строительстве 
школ и детских садов, уве-
личилась очередь в детские 
сады. Отступив от Октябрь-
ского проспекта какие-нибудь 
15-20 метров, ощущаешь всю 
прелесть «благоустроенной» 
территории и качества вну-
триквартальных дорог.
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Бюджетная обеспе-
ченность в расчете на 
одного жителя в горо-
де Котельники – 39669 
руб., в Дзержинском 
–  27745 руб., в Любе-
рецком районе –  17256 
руб. Комментарии, как 
говорится, излишни



В прямом эфире люберец-
кого телевидения Владимир 
Ружицкий заявил, что Котель-
ники и Дзержинский обязаны 
вернуться в Люберецкий рай-
он. И произойти это должно 
уже в следующем, 2014 году. 

На днях на Люберецком теле-
видении прошёл часовой эфир 
с главой Люберецкого района и 
города Люберцы Владимиром 
Ружицким. И, хотя ведущая те-
лемарафона Елена Неказакова 
упорно пыталась расспросить 
главу об актуальных проблемах 
вверенного ему района, внят-
ных ответов так и не получила. 
Вместо этого Владимир Пе-
трович посвятил значительную 
часть своего монолога люби-
мой теме местной элиты –  пла-
нам воссоздания Люберецкого 
района в границах 1996 года.

Для начала неплохо все же 
отметить, какие проблемы су-
ществуют сегодня в самом Лю-
берецком районе. Красноре-
чивее всего их демонстрируют 
звонки, поступившие в студию. 
Например, о качестве дорог: 
глава так и не смог ответить, 
сколько же денег было потра-
чено на их латание. 

Не смог он и внятно поведать 
о том, как встретят зиму жители 
домов, подключенных к элек-
троснабжению по временной 
схеме. Вместо этого с экрана 
телевизора нам подробно рас-
сказали о горожанах, ставших 
жертвами финансовых афер, 
о том, сколько возбуждено 
уголовных дел и сколько еще 
предстоит возбудить. Неясно 
только одно: причём тут насту-
пающая зима, и какова роль в 
решении накопившихся про-
блем администрации города и 
лично Владимира Ружицкого? 
Или в качестве топлива глава 
города научился использовать 
решения суда?

Про проблемы Камовского 
вертолетного  завода все мы 
знаем из федеральных ново-
стей: нелегальная торговля, не-
легальная миграция. Однако, 
несмотря на почти час телемо-
нолога главы, нам так и не уда-
лось услышать, как руководство 
района намерено эти вопросы 
решить. Зато о здоровье мед-
ведицы Маши г-н Ружицкий рас-
сказывает охотно, подробно и со 
знанием дела. Даже сюжет под-
готовили придворные телевизи-
онных дел мастера...

Но это –  лирика. Гораздо 
интереснее позиция главы по 
поводу лоббируемого им объ-
единения близлежащих тер-
риторий под его личным, так 
сказать, руководством. Тут воз-
никает классический вопрос 
римского права –  «кому выгод-
но»? И дело даже не в главе. 
Речь идет о благосостоянии и о 
будущем сотен тысяч человек.

Что такое сегодня Люберец-
кий район Московской обла-

сти? Это, по мнению экспертов, 
глубоко депрессивная террито-
рия. Из некогда процветающего 
уголка Подмосковья Люберцы 
превратились в запущенный 
спальный район Москвы. 

Так сложилось, что сегодня 
все подмосковные территории 
обрели свое лицо. Запад Под-
московья – один из признанных 
центров элитного жилого строи-
тельства. Домодедовский район 
сохраняет лидерство в России в 
развитии сельского хозяйства. 
Близкие к Люберцам и относи-
тельно небольшие Котельники 
с Дзержинским уверенно нашли 
свое место в современной эко-
номике. Дзержинский активно 
развивается: туда приходят ин-
весторы, появляются ниши для 
нового малого и среднего биз-
неса. Как следствие – растет 
налогооблагаемая база, стро-
ится новое жилье. Несколько 
иным путем пошли Котельники, 
сделав ставку на привлечение 
крупных девелоперов. И не про-
гадали. Сегодня Котельники – 
один из немногих финансовых 
доноров региона. Экономиче-
ские перспективы настолько 
серьезны, что скоро здесь бу-
дет открыта станция метропо-
литена –  первая в Московской 
области. А ведь в 1996 году тут 
не было ровным счетом ничего. 
Котельники представляли собой 
маленький унылый район Любе-
рец. Тем не менее, за последние 
годы инвесторы предпочитают 
вкладывать деньги именно в Ко-
тельники, а не в Люберцы, хотя 
там и земли, и людей побольше. 
Почему? Загадка…

Трудно сказать и о том, что 
делалось в Люберцах для раз-
вития территории. Вряд ли 
можно считать заслугой ад-
министрации уплотнительную 
точечную застройку историче-
ски сложившихся и заново по-
строенных микрорайонов, не 
обеспеченных достаточными 
мощностями коммунальных 
услуг, сокращение площадей 
Гослесфонда, отданных под 
застройку, полигоны ТБО и не 
санкционированные свалки. 
Такое развитие  денег в казну 
не приносит, и, соответственно, 
не отражается на благосостоя-
нии местных жителей.

Чем же еще «знаменит» Лю-
берецкий район? Во-первых, он 
самый большой по плотности 
населения в Московской обла-
сти – и при этом один из самых 
отстающих и по качеству меди-
цинского обслуживания, и по 
организации работы системы 
ЖКХ, и по дорожному строи-
тельству. Зато упорно держит 
пальму первенства по крими-
нальной обстановке. Об этом, 
само собой, в своем телеэфи-
ре глава «тактично» предпо-
чёл умолчать. Как и о том, что 
сам он с жителями вверенной 
территории практически не 

встречается. А глядя на руко-
водителя, такой стиль работы 
перенимает абсолютное боль-
шинство его подчиненных.

А район у Владимира Петро-
вича большой! Большой и глу-
боко дотационный. Что рано 
или поздно скажется на его 
личной карьере. Потому как гу-
бернатором Андреем Воробье-
вым поставлена задача: в два 
раза увеличить налогооблагае-
мую базу. А при таких подходах 
к управлению районом никакая 
база сама собой не увеличит-
ся. Да и если бы Ружицкий знал 
секрет, как ее увеличить, давно 
бы сделал. Даже без команды 
сверху. Интересно, конечно, 
есть ли у него какие-то бизнес 
идеи помимо продажи билетов 
на медведицу Машу.

Видимо, нет, раз Владимир 
Петрович в лучших бюрократи-
ческих традициях начал «кре-

стовый поход» за присоеди-
нение к своим запущенным 
нерадивым хозяйствованием 
владениям небольших, но бо-
гатых земель  –  Котельников и 
Дзержинского. Метод простой, 
зато эффективный. Вы скаже-
те, что это бред? Мол, как мож-
но взять два города и присое-
динить к третьему? Ведь там 
же люди живут! Да, там люди. 
Но все возможно, если есть хо-
рошие связи. 

За годы своей работы коман-
да люберецкой администрации 
сумела «доказать»: ради по-
ставленной цели не остановит-
ся ни перед чем. Пока, правда, 
у нее не получилось достичь 
только одной цели –  сделать 
Люберцы пригодными для жиз-
ни. Но, может быть, такая цель 
хоть и провозглашалась, но на 
самом деле не ставилась? 

Нет сомнений, у «люберец-
ких» достаточно связей, чтобы 
убедить кого следует «навер-
ху» в необходимости проведе-
ния админреформы именно в 
таком виде. И красивые слова 
найдутся. Ну, а что касается 
простых людей, то здесь тоже 
достаточно методов: и кнут, и 
пряник –  выбирайте по вкусу, 
как говорится. 

В крайнем случае, можно 
ведь просто объединиться, а 
несогласных «послать» в рос-
сийские суды — пусть там 
правду и ищут. Может быть, 
конечно, и найдут. Но, скорее 
всего, уже после того, как Ко-
тельники с Дзержинским будут 
«выдоены» до копейки.

Формально, разумеется, все 

будет сделано по закону: в слу-
чае объединения деньги нало-
гоплательщиков Котельников 
и Дзержинского уйдут в общую 
казну Люберец. А, к слову, одни 
только Котельники собирают 
налогов больше, чем весь Лю-
берецкий район. Но это пока. 
После объединения мы получим 
«среднюю температуру по боль-
нице». Куда же будут тратиться 
деньги налогоплательщиков? 
Неужели на строительство в 
Котельниках больницы? Может 
быть, на благоустройство ко-
тельниковских и дзержинских 
улиц, где живут те самые на-
логоплательщики? Может быть. 
Только, скорее всего, первым 
делом эти денежки станут спа-
сительной «пробкой» для за-
тыкания люберецких проблем. 
А проблем много, денег надо 
много. Не факт еще, что хватит. 
А теперь добавьте к этой чудес-

ной картине финальный мазок –  
возможность диктовать условия 
бизнеса котельниковским пред-
принимателям. Красиво получа-
ется? А главное – прибыльно.

Итак, что же будет в итоге 
«воссоединения» люберецких 
земель образца 1996 года? 
Всё просто: заработанное 
честным трудом благосостоя-
ние жителей присоединенных 
городов растворится в пробле-
мах «единого» нового райо-
на со старым названием. При 
этом г-н Ружицкий через под-
контрольные СМИ упорно соз-
даёт благополучную медийную 
картину светлого будущего для 
Правительства Московской об-
ласти. А зная беспринципность 
люберецкой команды и ее 
«глубокие» связи в различных 
кругах (не всегда, к слову, офи-
циальных), вероятность реали-
зации задуманного сценария 
достаточно высока. И это зна-
чит, что г-н Ружицкий может 
еще на неопределенное время 
остаться в обойме руководите-
лей региона, планомерно раз-
рушая то, что было сделано 
жителями других поселений. 
Продолжая забалтывать из-
вестные до боли проблемы: 
разрушение инфраструкту-
ры,  ухудшение социального и  
медицинского обслуживания, 
бедственную экологическую 
обстановку. Это и есть «свет-
лое будущее» по-ружицки. И 
не приведи Господи, что  такое 
будущее может стать  нашим 
общим...

Иван БОЛДАКОВ
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В крайнем случае, можно ведь просто объеди-
ниться, а несогласных «послать» в российские 
суды – пусть там правду и ищут. Может быть, 
конечно, и найдут. Но, скорее всего, уже после 
того, как Котельники с Дзержинским будут «вы-
доены» до копейки.

КОТЕЛЬНИКИ И 
ДЗЕРЖИНСКИЙ 

СТАНУТ ЧАСТЬЮ 
ЛЮБЕРЕЦКОГО 

РАЙОНА?

 Окончание. Начало на 1-й стр.

Стратегия решения своих 
внутренних проблем за счет 
успешно развивающихся со-
седей, попытки  втянуть в эти 
интрижки высоких руководи-
телей, очень близка ментали-
тету нынешних районных ру-
ководителей.  Надо, наконец, 
набраться мужества, господа, 
признаться в провале разви-
тия города и района и засучив 
рукава перейти от демагогии к 
реальной работе. Может, хоть 
это поможет вернуть доверие 
населения. 

Позиция «хозяев» Люберец 
понятна: после долгих лет абсо-
лютной власти они убеждены, 
что им все дозволено, и каждая 
прихоть тут же будет исполне-
на. Ну, разве могут помешать 
исполнению их желаний какие-
то 37 000 жителей Котельников 
и почти 50 000 жителей Дзер-
жинского?

У руководителей Люберец 
много способов объяснить не-
угодным, кто тут главный, но 
все-таки поглотить «в наглую» 
не получается – нужно как-то 
сохранить лицо. Создается 
впечатление, что происходит 
попытка всеми правдами и не 
правдами втянуть руководите-
лей региона в заведомо аван-
тюрное решение.

А дальше на полную мощь 
заработает пропагандистская 
машина, пытающаяся объ-
яснить всем, что поглощение 
Люберцами двух соседних го-
родов – идея, исходящая имен-
но от области. Но это не так. 
Любой желающий уже сейчас 
может зайти на сайт Прави-
тельства Московской области 
и прочесть, что в рамках адми-
нистративной реформы идет 
разговор именно о слиянии 
Котельников с Дзержинским, 
но никак не с Люберцами. 
Впрочем, окончательную точку 
ставить еще рано – бои за Ко-
тельники и Дзержинский толь-
ко начинаются. Искренне на-
деюсь, что наш губернатор во 
всем разберется лично и при-
мет правильное решение. 

 
 Сергей БЫКОВ

ТЕЛЕЭФИР

КРЕСТОВЫЙ ПОХОД 
ЗА НОВЫМИ ЗЕМЛЯМИ
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ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Дорогие будущие соседи 
– жители городов Дзержин-
ский и Котельники! Пройдет 
совсем немного времени, и 
ваши города станут микро-
районами города Люберцы, 
а вы сами –  люберецкими го-
рожанами. Добро пожаловать 
в наш колхоз! 

Стоит заметить, что и Ко-
тельники и Дзержинский уже 
давно стали частью Люберец. 
Суд, прокуратура, полиция, во-
енкомат, налоговая инспекция, 
пенсионный фонд, СЭС у нас 
уже давно общие. Планирует-
ся строительство единого ми-
грационного центра. И все это  
–  наше люберецкое! Для объ-
единения осталось лишь лик-
видировать Советы депутатов, 
администрации, глав и бюдже-
ты, а также сменить прописку и 
различные свидетельства. 

Некоторые наивные гражда-
не полагают, что стоит только 

объединить  Дзержинский и 
Котельники (ну еще и Лыткари-
но) и им сразу выделят деньги 
на свой суд, военкомат, про-
куратуру, полицию и т.д.  Ну-
ну… Еще одной утопией явля-
ется включение Котельников и 
Дзержинского в виде каких-то 
муниципальных округов города 
Люберцы. Закон четко опреде-
ляет: городской округ – единый 
город! Архитекторы разберутся, 
как будут называться присое-
диняемые к Люберцам микро-
районы. Скорее всего, бывшие 
города будут расчленены и во-
йдут в состав Люберец своими 
микрорайонами – так намного 
проще с управленческой точки 
зрения.

Конечно, придется поделить-
ся и доходами бюджета. Единый 
бюджет Люберец объединит все 
доходы. Критики объединения 
будут говорить, что доходы на 
одного жителя составляют: в 

Люберецком районе 15 тысяч 
рублей, в Дзержинском 26 ты-
сяч, а в Котельниках 35 тысяч. 
То есть после объединения, 
расходы на содержание терри-
тории и объектов Дзержинско-
го и Котельников существенно 
снизятся. Но, с другой стороны, 
чем жители 115 квартала хуже 
жителей мкр. Ковровый? Еди-
ный город – единый бюджет – 
единые расходы! 

И не стоит впадать в уныние. 
Наш глава города Люберцы как 
никто другой умеет организо-
вывать крупные строительные 
программы. Не пройдет и не-
скольких лет и свободные зем-
ли, присоединённые к городу, 
будут застроены современными 
микрорайонами. Вы не узнаете 
пойму Москвы-реки и карьер 
в Дзержинском. Да  и зем-
ли племзавода Петровского, 
наконец-то, увидят хозяйскую 
руку. Придется потесниться и 
Томилинскому лесопарку. Наши 
местные администрации давно 
этому мешают, они не понима-
ют, что такое инвестиционный 
климат, но теперь все будет по-
другому. Город давно исчерпал 
свободные территории для за-
стройки, но теперь он сможет 
продолжить свое развитие. Еди-
ный город – единая застройка!

Отдельная проблема в нашем 
городе (и пока еще в ваших ми-
крорайонах) – мигранты. Осо-
бой проблемой они являются 
для Котельников, но теперь они, 
как и доходы, также распреде-
лятся по всей территории горо-

да. Сейчас любят строить доро-
ги – очевидно, что магистраль, 
которая соединит Лыткарино 
с Дзержинским и Котельника-
ми (пьяная дорога), будет по-
строена в первую очередь. Это 
важный участок дорожной сети 
города Люберцы. Он обеспечит 
приток дешевой рабочей силы 
из Котельников в Дзержинский. 
Единый город – единая терри-
тория!

Конечно, придется ездить в 
Люберцы по любому пустяку, 
местные администрации ведь 
будут упразднены. Но стоит ли 
об этом печалиться? Вы ведь 
часто ругаете свои власти? Уве-
ряю вас – наши будут покруче! 
Мы с удовольствием поделимся 
с вами опытом борьбы за сохра-
нение парков, опытом организа-
ции митингов против застройки 
лесов, точечной застройки и 
организации различных свалок. 
Только объединившись, мы смо-
жем противостоять чиновникам 
всех мастей в борьбе за свои 
права. И чем нас будет больше, 
тем результаты этой борьбы бу-
дут лучше. Пока же нам особен-
но нечем похвастать.

Единый город – единые на-
логи! Люберцы уже показал 
пример, установив для всех на-
логов максимально возможный 
коэффициент. Да, оплата  за 
землю сильно выросла. Но для 
города Люберцы, приросшего 
новыми (вашими!) территория-
ми, это даст новые доходы. Еди-
ная налоговая политика, быть 
может, и немного жестока, зато 

справедлива. 
Кому нужно это объединение? 

Россия, как известно, страна 
неограниченных возможностей 
узкого круга лиц. Но кто они – 
эти лица? Это, бесспорно, отец 
города-победителя, нашего 
города Люберцы. Ведь побе-
дитель, как известно, получает 
все. Здесь мне вас будущие 
горожане порадовать нечем, 
сами волком воем. Что от на-
шего «главного» В.Ружицкого, 
что от его командиров. Их худо-
жествам нет счета. Ходят слухи, 
что Ружицкого заменят на дру-
гого «эффективного менедже-
ра». Поживем-увидим, что мо-
жет измениться. 

Станет ли наша жизнь после 
объединения лучше? Для этого 
нужно верить в чудо, а это ма-
ловероятное событие. Оно ко-
нечно возможно, но только при 
высоком, (нет высочайшем!) 
качестве управления. Второго 
В.И. Доркина нам все равно не 
найти, так что иллюзий строить 
не будем. Единый город – оди-
наковая жизнь!

Так что, уважаемые соседи, 
люберецкие власти сделают 
вас счастливыми, правда не 
всех и не везде. 

P.S. Говорят, что ампутация 
ног избавляет от расходов на 
обувь. И это чистая правда. Но 
не вся...

Это письмо редакция по-
лучила от жителя города Лю-
берцы, пожелавшего остать-
ся неизвестным
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БЕСПРЕДЕЛ

Кто из жителей Люберецко-
го района не бывал в Томилин-
ском лесопарке? Это один из 
немногих уголков, куда стре-
мится душа человека, устав-
шего от загаженного воздуха, 
уродливых каменных джун-
глей, визга тормозов беско-
нечной череды машин, пья-
ной ругани и валяющихся под 
ногами шприцов. Маленькая, 
заповедная, чудом сохранив-
шаяся часть Подмосковной 
Мещеры. Наше Достояние. 

Там, где есть кусочек прекрас-
ного, всегда найдутся варвары. 
Эта вековая истина не обошла 
стороной и Томилинский лесо-
парк. Урвать, перекроить, отре-
зать, ухватить хоть кусочек себе 
любимому. Плевать, что ему нет 
цены, что это одна из немногих 
ценностей, которых наше пока-
леченное перестройкой и диким 
рынком поколение может оста-
вить детям и внукам. Главное - 
заработать денег. Любой ценой.

Словно стая хищных волков 
ходят различные «бизнесмены» 
вокруг парка. Горят их глаза от 
предвкушения огромных денег. 
Нет числа различным схемам, 
разработанным, чтобы извести 
наш лес. Сколько уже сломано 
копий, сколько было попыток! 
Но пока лес удается сохранить. 

Велики лесные просторы. За-

коны современные предписы-
вают поставить их на кадастр. 
Но… средств на это лесникам 
выделяют   кот наплакал. Они 
выгоревшие стволы 2010 года, 
завалы после ледяного дождя, 
да деревья оставшиеся после 
короеда не знают как убрать за 
выделяемые им смешные день-
ги. Сам Томилинский лесопарк, 
к слову, Томилинским является 
только по названию – он давно 
является федеральным лесом 
и раскинулся на территории 
Люберецкого района и наших 
соседей: Лыткарино, Дзержин-
ского и Котельников.

Предисловие это было необ-
ходимо, чтобы познакомить чи-
тателя с очередной «гениальной 
схемой», придуманной и реали-
зованной люберецкими район-
ными властями. Берем кусок 
леса, не стоящий на кадастре, 
объявляем его частью поселе-
ния (то есть не леса) и, вуаля, его 
можно отводить под застройку!

Схема дала отличные резуль-
таты не только в Томилино, но 
и в Красково,  Малаховке. Де-
лалось это так. Вместо части 
парка и аллеи, по которой люди 
привыкли ходить в лес, сперва 
появился забор, потом бытовка, 
а теперь уже и дом. Все старания 
местных жителей, томилинских  
депутатов, запросы Томилин-

ской администрации остались 
без ответа. «Где Вы тут видите 
лес? Это свободный земельный 
участок», – отвечают районные 
чиновники, заключившие дого-
вор аренды с предприимчивым 
застройщиком.

И им глубоко наплевать, что 
они перекрыли единственный 
въезд пожарных машин в лес, 
что нарушены все возможные 
и невозможные противопо-
жарные нормы, запрещающие 
(особенно после 2010 года) 
строительство рядом с лесом. 
Не волнует их и то, что лесни-
ки не согласовывали границы, а 
сам участок был засажен дере-
вьями сразу после войны и, еще 

живы люди которые их сажали, 
берегли его. Берегли для своих 
детей и внуков.

Интриги к этой истории до-
бавляет то, что участок там 
уже выделялся тому же лицу, 
примерно в тех же границах по 
документам 90-х годов, да вот 
незадача: документы оказались 
подложными, и пришлось отво-
дить участок заново. Есть еще 
читатели, которые верят, что это 
могло обойтись без коррупции 
на грани явной уголовщины?

Люберецкие законодатель-
ных дел мастера, ждут, не до-
ждутся превращения всего Лю-
берецкого района, Котельников, 
Дзержинского и Лыткарино в 

один Большой Город Люберцы. 
Бросая взгляд на необъятные 
лесные просторы, которые пе-
рейдут под их «командование»,  
понимаешь истинный смысл 
слов В.П.Ружицкого о том, что 
после объединения в границах 
1996 года «экономика заработа-
ет по-новому». Тормозов в виде 
всяких местных администраций 
и Советов депутатов, которые 
задают неудобные вопросы, да 
еще и отсылают их в различные 
инстанции, уже не будет.

Вы видите лес? А они его уже 
не видят. Только дома и деньги. 
Новые короли нашего леса...

Олег ПЕТРОВ

СВЯЗАННЫЕ ОДНОЙ ЦЕПЬЮ СВЯЗАННЫЕ ОДНОЙ ЦЕПЬЮ 

Вот и дом готов вместо леса, изрядно прореженного арендаторами-лесорубами

ЛЕСНОЙ КОРОЛЬ
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БЕЗ КОММЕНТАРИЕВ

НА ЧТО РАССЧИТЫВАЮТ ЛЮБЕРЧАНЕ В СЛУЧАЕ НА ЧТО РАССЧИТЫВАЮТ ЛЮБЕРЧАНЕ В СЛУЧАЕ 
ПРИСОЕДИНЕНИЯ КОТЕЛЬНИКОВ И ДЗЕРЖИНСКОГОПРИСОЕДИНЕНИЯ КОТЕЛЬНИКОВ И ДЗЕРЖИНСКОГО

ЕВГЕНИЙ Р., СОТРУДНИК ПОЛИЦИИ:  

– Присоединение Котельников и Дзержинского к Люберцам – 

это радость для всех жителей. Но оно несет в себе также и ряд 

проблем. Ведь Котельники – город мигрантов. И не важно, от-

куда они приехали, из Москвы или с рынка «Садовод». За ними 

нужен особый контроль!

Сейчас люберчане беспокоятся – а не повалит ли вся эта не-

легальная братва к нам, в Люберцы? 

Не волнуйтесь! Не повалят! Ни один котельниковский неле-

гальный мигрант, не перейдет Новорязанское шоссе. Мы их 

тут не ждем. Пусть остаются там, где им сдают квартиры ради 

копеечной прибыли. Если жителям Котельников нравится жить 

так – мы с удовольствием отправим к ним и своих мигрантов. 

Пусть там и живут!

А своих в обиду не дадим.  Я уверен, что решение, что делать 

с котельниковскими мигрантами и жителями таких неблаго-

получных районов, как Силикат и Ковровый, будет найдено, и 

котельниковский криминал в Котельниках же и останется. На 

первых порах, разумеется. Но это ненадолго. Меры будут при-

няты – и скоро мы сможем отрапортовать – жизнь в Люберец-

ком районе наладилась!

ИСАЕВ С., ПЕНСИОНЕР, ЧЛЕН КПРФ:– Я всю жизнь прожил в Люберцах, и отлично помню эту бучу в 1996-м году, когда от нас 

сначала отделился Дзержинский, затем Котельники. Тогда время было такое -всем хотелось 

урвать побольше самостоятельности. А уж что с ней делать –  никто не думал, и думать не 

хотел. Тогда я воспринимал это как глупость и недальновидность со стороны жителей Котель-

ников и Дзержинского. Ведь у Котельников не было ни больницы своей, ни милиции–ничего 

не было. А Дзержинский вообще непонятно как собирался выживать с копеечным бюджетом 

без большого и надежного Люберецкого района. Тогда я думал, что погуляют и назад попро-

сятся. А нет. Я ошибался. Отделились они совсем и не по глупости, а ради длинного рубля.

Вы только посмотрите на то, что там происходит. Куда ни глянь –  сплошные иностранные 

названия. Какой-то «Зельгрос», «Реал», «Икеа». Говорят, что там хорошие условия для биз-

неса. Знаем мы этот бизнес. Уже 20 лет обдираловка народа происходит. Вот, Котельники, 

благополучный регион. А за счет чего благополучный-то? За счет торговли и все! 
В Дзержинском производство есть. Виктор Доркин, который несколько лет был мэром Дзер-

жинского –  хороший хозяйственник, он привел город в божеский вид.  Но те времена минули 

давно. Где теперь процветание на земле Дзержинского? Ну не может такой маленький горо-

док жить самостоятельно.Что бы ни говорили про Люберцы, мы – город-труженик. На всю страну известен наш вер-

толетный завод имени Камова. Он работал в самые тяжелые годы для страны, когда по всей 

стране процветало воровство и бандиты. Тем не менее – мы трудились. Наши вертолеты – 

лучшие в мире! Неоднократно всякие дельцы хотели наш завод закрыть. Но завод отстояли.

Можно долго перечислять люберецкие предприятия, которые работают до сих пор, продук-

ция которых поставляется в армию. И там работали мы, жители города Люберцы. И то, что мы имеем – мы имеем заслуженно. 

ИПАТОВА С., ВРАЧ: – Известие о том, что мы будем объединяться с Котельниками и Дзер-
жинским, восприняли в целом положительно. Особенно сотрудники нашей 
больницы. Ведь чиновники считали нашу больницу устаревшей. Были планы 
вообще закрыть ее, отдать землю под жилые дома, а новую больницу, боль-
шую и современную строить в 7-8 микрорайоне. Теперь, скорее всего, наша 
больница останется. Ведь жителям Котельников негде лечиться. Благодаря 
реформе котельниковцы смогут официально получать квалифицированную 
медицинскую помощь. Больница будет расширена, количество коек будет 
увеличено на 20 мест, что должно полностью покрыть потребности увеличив-
шегося населения Люберецкого района. Часть денег ,которые мы получим из 
Котельников, будут направлены на ускоренную реконструкцию – и эти 20 мест 
появятся уже к началу 2015 года. Одновременно с расширением, возможно, будет сделан хотя бы косметиче-
ский ремонт. 

Однако, меня лично беспокоит проблема – что делать с мигрантами, про-
живающими в Котельниках. У них нет медицинских страховок. Но это не са-
мое страшное. В большинстве своем они не говорят по-русски, и не проходят 
диспансеризации. Поэтому, чем они болеют, какие у них сделаны прививки – 
непонятно. Этой проблемой нужно заняться как можно скорее. Сейчас управ-
ление по здравоохранению ставит вопрос перед главой города Люберцы о 
создании медицинских патрулей, которые будут следить за здоровьем неле-
гальных мигрантов. По слухам первые из таких патрулей появятся уже в 2016 
году. 
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БЕЗ КОММЕНТАРИЕВБЕЗ КОММЕНТАРИЕВ

ЗУРАБ ПАГАЕВ, БИЗНЕСМЕН, ЖИТЕЛЬ ЛЮБЕРЕЦ: 

– Жители Котельников должны радоваться объединению. Посмотрите, что 

сейчас творится у них в городе – там почти нет торговых палаток. И я понимаю 

почему – потому что администрация города против. Вот в Люберцах – другое 

дело. Тут защищают права малого бизнеса. В том же 115-м квартале получить 

разрешение на коммерческую палатку очень легко. И я везде могу свои па-

латки открывать. Надеюсь, что  после объединения получать разрешение на 

палатки в Котельниках станет гораздо проще. Лично я с удовольствием готов 

открыть там пару палаток с шаурмой. Дайте только возможность! А то у вас и 

поесть негде. 

СОТРУДНИК УПРАВЛЕНИЯ АРХИТЕКТУРЫ ГОРОДА ЛЮБЕРЦЫ:  – Для нас присоединение Котельников и Дзержинского к Люберцам – во-прос фактически решенный. Сейчас мы прорабатываем детали этого слия-ния – а именно, как будет осуществляться административно хозяйственное деление нового субъекта. Изначально рассматривался вопрос о том, что и Котельники и Дзержинский войдут в состав Люберец в качестве двух новых микрорайонов. Я с этим категорически не согласен. Во-первых, на-селение Котельников - 37 000 человек, население Дзержинского почти 50 000. Какое же это микро? 
К тому же, и Котельники и Дзержинский – абсолютно искусственные об-разования. Это просто несколько микрорайонов, не связанных между со-бой ничем, кроме названия. В случае административной реформы в соста-ве новых Люберец, как и раньше, будут микрорайоны Силикат, Ковровый и т.п. Ведь маленькими микрорайонами проще управлять. А такие названия как Котельники и Дзержинский скорее всего канут в лету, и через несколь-ко лет про них будут вспоминать разве что историки.

СОТРУДНИК ДЕВЕЛОПЕРСКОЙ КОМПАНИИ  Г. ЛЮБЕРЦЫ:
– К идее слияния Люберец с Котельниками и Дзержинским я отношусь положительно. Это 

даст возможность для серьезного развития Люберец. Ведь в настоящий момент Люберцы 

фактически потеряли возможность развиваться: вся городская земля полностью застроена, 

плотность населения в Люберцах – наивысшая в Московской области. Создав же новые ми-

крорайоны, мы получаем новые пространства для застройки и новые земли для развития. На-

пример, в Дзержинском есть пойма Москва реки – там и будем строить. А новые стройки – это 

новые инвестиции, новые люди, новые рабочие места и новые возможности для развития. В 

Котельниках уже и так все застроено, домов там даже чересчур много. Нами будут проведены 

проверки относительно того, а все ли дома в Котельниках построены законно, на каждый ли 

дом получены разрешения? Сейчас мы не можем инициировать такие проверки, а в случае 

объединения будем обязаны это сделать. Кроме того, у нас появятся деньги, на развитие и ремонт нашей инфраструктуры, а то в Ко-

тельниках их откровенно некуда девать. Согласитесь, это не верно, что люди на 

Силикате живут лучше, чем в 115-м квартале.

тел
Сил

СОТРУДНИК АДМИНИСТРАЦИИ КРАСКОВО: 

– Поскольку вопрос об объединении Дзержинского и Котельников с Любер-

цами уже решен там наверху, то обсуждать можно разве что техническую сто-

рону объединения. 

Скорее всего, мы вместе с Котельниками и Дзержинским станем новыми 

микрорайонами Люберец. Во-первых, быть вместе с такими соседями лично 

для меня приятно и почетно, а во-вторых их бюджет поможет и нам. Ведь у нас 

в поселке много проблем, тут и свалки, и плохая транспортная доступность, 

и ужасное качество подъездных дорог. Будем надеяться, что часть котельни-

ковских денег перепадет и нам. 

ЛОМОВ ИВАН, ВОДИТЕЛЬ:  

– Я проживаю в Лыткарино, но вопрос объединения Котельников и Дзер-

жинского с Люберцами важен для меня, как и для любого водителя. Сейчас 

на Новорязанке постоянные пробки. Говорили, что после введения эста-

кады пробки уменьшатся. Да, они уменьшились, но не для лыткаринцев, 

а только для жителей Котельников. Они спокойно съезжают с эстакады, 

а мы остаемся стоять. До поворота на Лыткарино иногда приходится сто-

ять по полчаса. Конечно, необходимо строить дополнительную дорогу. Же-

лательно через район Силикат и Томилинский лесопарк, или расширить 

Угрешскую улицу до уровня современной автомагистрали. Тогда дорога до 

Лыткарино значительно сократится – мы будем ездить быстрее в 10 раз. 

Я понимаю, что сейчас такую дорогу построить невозможно, из-за бездея-

тельности властей, но в случае объединения, я надеюсь,  у главы Люберец 

хватит политической воли эту дорогу проложить. За нее ему будут благо-

дарны все жители Лыткарино!
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ВЫБОРЫ-2013: НАЗАД В БУДУЩЕЕ
«Вы все по-разному достойны страны своей, судьбы своей,

но не народного величья,  его корней…»
А.Зиновьев

В сентябре в Подмосковье прошли выборы губернатора, а 
в отдельных муниципальных образованиях – выборы глав го-
родов и районов, а также  депутатов.  Новым главой региона 
стал Андрей Воробьев, который набрал 78,95% от числа голо-
совавших. Казалось бы, процент высокий, но, к сожалению,  
это процент не от числа всех избирателей Московской обла-
сти, а лишь от числа тех, кто пришел на выборы, то есть всего 
38% всех избирателей области.  Картина становится совсем 
иной, если рассмотреть процент голосования от  общего чис-
ла избирателей:

Мы видим, что число тех, кто поддерживает  губернатора,  состав-
ляет всего лишь 30 процентов, а с кем остальные 62 процента?

И все ли из этих 30-ти процен-
тов искренне поддерживают А. 
Воробьёва?! Вопрос, наверно, 
риторический.

Полученные результаты вы-
боров заставляют задуматься о 
многом. Больше половины изби-
рателей не проголосовали. По-
добные  результаты и в Москве. 
Что это –  разочарование в вы-
борах и отторжение к политиче-
ской системе, несогласие голо-
совать ни за одного кандидата, 
то есть некий молчаливый «во-
тум недоверия» избирателей?  
Это опасная тенденция, когда 
люди говорят, что выборы ниче-
го не решают, и верят в это. Или 
все же виной всему  неудачное 
время проведения выборов и 
плохая погода?

По меньшей мере, груст-
ную улыбку вызывают слова 
секретаря генсовета «Единой 
России» Сергея Неверова, опу-
бликованные в интернете, ко-
торый отметил, что невысокие 
показатели явки на прошедших 
выборах в регионах можно объ-
яснить как раз тем, что граж-
дан устраивает положение дел 
на местах.

Да, возможно жителей Под-
московья устраивает то, что уже 
на протяжении двух последних 
лет многие из них не получают 
льготного лекарственного обе-
спечения. Многодетные семьи 
так и не получили обещанные 
им земельные участки, а жите-
ли многих деревень Подмоско-
вья (не говоря уже о более от-
далённых территориях!) живут 
сегодня без газа и воды, без 
достойной инфраструктуры. 
Устраивает их и то, что пен-
сионеры, проработавшие по 45 
и более лет, получают пенсию 
6421 рубль и не могут добиться 
большего при декларирован-
ном в области прожиточном 
минимуме в 6812 рублей. Раду-
ются, видимо и жители много-
численных в области военных 
городков,  ситуация с  которыми 
последовательно ухудшалась 
последние 20 лет. После краха 
Советского Союза и последо-
вавшего за ним сокращения 
вооруженных сил и передисло-
кации частей, многие военные 
городки перестали выполнять 
свои функции. В условиях не-
дофинансирования 90-х годов 

они пришли в упадок и стали не 
нужны Министерству обороны. 
Видимо, «спасибо» говорят они, 
жители военных городков, за 
то, что практически забыты го-
сударством – нет ни достойного 
жилищно-коммунального, ни ме-
дицинского обслуживания.

А наши, так называемые 
«дети войны» и участники 
войны… На их плечи легли 
лишения военного времени и 
тяжёлые послевоенные годы. 
Те, кто своими руками сделал 
нашу страну одной из самых 
великих держав мира, сегодня 
не понимают, почему они вы-
нуждены вести полунищенское 
существование? Война иска-
лечила тысячи судеб, отняла 
светлое и радостное детство. 
Дети войны, как могли, при-
ближали Победу в меру своих, 
хоть и маленьких, хоть и сла-
бых, сил. Они хлебнули горя 
полной чашей, может быть, 
слишком большой для малень-
кого человека, ведь начало во-
йны совпало для них с началом 
жизни. Сколько их было угнано 
на чужбину? Сколько убито не-
рождёнными? Разве так они 
сейчас должны жить? Государ-
ство лишило их даже самого 
необходимого – бесплатного 
качественного медицинского 
обслуживания и льготного ле-
карственного обеспечения. И 
поразительно! Они ещё верят 
этой власти! Они хотят верить! 
Они радуются любому внима-
нию! И подчас подаренный ка-
лендарик от кандидата в губер-
наторы становился причиной 
того, что пенсионер голосовал 
за него! Практически все, рож-
дённые в СССР, а именно они 
голосовали на этих выборах, 
верят тому, что говорят по те-
левидению, пишут в газетах…а 
обещали нам в предвыборный 
период ох, как много!

При этом мы ничего не слы-
шим о том, что внешний долг 
России вырос в прошлом 
году на $83,4 млрд, достигнув 
$623,963 млрд. «Ахиллесовой 
пятой» является реальная кар-
тина происходящего в экономи-
ке. Здесь и рост зависимостей 
от энергоносителей, и старе-
ние квалифицированной рабо-
чей силы. Так называемые ре-
формы образования привели к 
тому, что не хватает специали-
стов рабочих специальностей: 
нет токарей, сварщиков. ПТУ, 
которые когда-то готовили дан-
ных специалистов, закрыты. 
Ещё выжившим предприятиям 
приходится принимать на рабо-
ту людей, совершенно не обу-
ченных и учить их уже здесь, на 
месте. Все это, конечно, сказы-
вается на качестве и конкурен-
тоспособности продукции. С 
2007 года идёт сокращение ко-

личества работающих в стране. 
И это, очевидно, будет продол-
жаться. Велика зависимость от 
импорта: в автопроме – более 
80%, по лекарствам – 77%, 
в гражданской авиации – до 
62%, в обуви – 90%. 86% экс-
порта – минеральные ресурсы, 
10% дают предприятия совет-
ского периода и лишь 4% –  так 
называемой новой России.

У нас шокирующие цифры 
социального неблагополучия. 
Более 400 тысяч российских 
граждан вообще живут не в 

домах и квартирах, а в ва-
гончиках, гостиницах, чумах, 
юртах, на баржах и т.д. 5 мил-
лионов человек проживает в 
аварийном жилье. Более 30% 
городского жилищного фонда 
в стране не газифицировано, 
хотя известный слоган гово-
рит нам о том, что «Газпром» 
–  «национальное достояние». 
11% домов в городах не имеют 
водопровода, горячей воды нет 
в 20% домов, канализации – в 
12%, центрального отопления 
– 8%.

ʠ˓ˈˇːˢˢ ˒˓ˑˇˑˎˉˋ˕ˈˎ˟ːˑ˔˕˟ ˉˋˊːˋ ˅ ˓˃ˊː˞˘ ˔˕˓˃ː˃˘

Низкая продолжительность 
жизни объясняется низким 
уровнем жизни. И дело здесь 
не только в зарплатах, а и в 
среде обитания. В стране соз-
дана иллюзия доступной ме-
дицины, услуги которой, не 
говоря о качестве, уже многим 
не по карману. Парадокс, но 
«борьба» за здоровье населе-
ния идёт по двойному тарифу: 
в рамках так называемой мо-
дернизации здравоохранения 
государство выделяет сред-
ства на закупку современного 
медицинского оборудования, 
выделяет средства на зара-
ботную плату работникам, а 
при этом люди за свои сред-

ства делают медицинские об-
следования.

Моральный крах, бутафор-
ское образование и здравоох-
ранение – вот слагаемые сегод-
няшней социальной политики. 
Самые высокопоставленные 
представители развращены 
роскошью и оторванностью от 
реалий до такой степени, что у 
них полностью отсутствует на-
циональное сознание.

Сверхвысокая коррупция 
во многом является причиной 
сверхвысокого неравенства и, 
как следствие, ведет к обнища-
нию страны в целом и потере 
социальных гарантий, провоз-
глашённых Конституцией РФ.
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Отсутствие стратегии раз-
вития привело к тому, что 
страна стянута вокруг Москвы 
и Подмосковья. Безнадёга и 
беспросветность в глубинке. 
Причём, глубинка начинается 
буквально за ближним Подмо-
сковьем. И люди от безысход-
ности пытаются выбиться из 
нищеты, хоть как-то цепляясь 
в столице.

В ходу плутократическая 
модель государства, где в 
практике и фаворе некомпе-
тентность, неуправляемость, 
безответственность.

ВРИО Губернатора А.Ю. Во-
робьев возглавлял Подмоско-
вье почти год, он сменил С.К. 
Шойгу, который был назначен 
в прошлом году Министром 
обороны РФ.

Анализ исполнения  бюджета 
Московской области за первое 
полугодие 2013 года уже пока-
зал, что исполнение расходов 
на реализацию 37 долгосроч-
ных целевых программ Мо-
сковской области составило 
56 445 415,45 тыс. рублей  или 
32,3 процента (план 174 973 
915 тыс. рублей).

Как следует из материалов 
Контрольно-счетной палаты 
Московской области, по ряду 
мероприятий долгосрочных 
целевых программ Москов-
ской области, несмотря на их 
общественный, социально-
значимый характер, финан-
сирование либо не осущест-
влялось, либо произведено в 
незначительном объеме, что 
обусловлено, в основном, не-
своевременным принятием 
нормативных правовых актов 
Московской области, внося-
щих изменения в долгосроч-
ные целевые программы, либо 
отсутствием технической до-
кументации для проведения 
аукциона.

В том числе, полностью не 
освоены средства по про-
граммам развития  субъектов 
малого и среднего предприни-
мательства в Московской об-
ласти,   поддержке отдельных 
категорий граждан при улуч-
шении ими жилищных условий 
с использованием ипотечных 
жилищных кредитов, утилиза-
ции и обезвреживанию отхо-
дов производства и потребле-

ния в Московской области на 
2012-2020 годы.

По программам «Дороги 
Подмосковья на период 2012-
2015 годов» исполнение со-
ставило 23,8%, «Развитие 
образования в Московской 
области на 2013-2015 годы»  
–  29,5%,  «Развитие здра-
воохранения Московской об-
ласти на 2013-2015 годы» –  
31,4%, «Развитие сельского 
хозяйства и регулирования 
рынков сельскохозяйствен-
ной продукции, сырья и про-
довольствия в Московской 
области на 2013-2020 годы»  
–  33,9%.

До конца года остался ме-
сяц. Когда же будет освоена 
большая часть средств? По 
итогам 2012 года расходы 
бюджета Московской обла-
сти тоже были исполнены на 
84,1%.  Можно ли говорить о 
профессионализме находя-
щейся «у руля» команды?

Это ещё раз подтверждает, 
что любые последние выборы 
в современной России нельзя 
считать ни судьбоносными, ни 
переломными. Они носят по-
казной имитационный харак-
тер, как носят имитационный 
характер процессы, происхо-
дящие в стране.

Нынешняя  власть всесиль-
на назначить Ивана или Петра 
министром, губернатором, се-
натором, но способны ли они 
двигать страну вперед?

На самом деле сложился ап-
парат власти, представляемый 
президентской администра-
цией, внутри которого власть 
конструируется и воспроизво-
дится совсем не по демокра-
тическим принципам. Там про-
изводится отбор, назначения, 
никак не связанные с демо-
кратией.

Если взять советский период, 
то тогда доминировала дело-
вая, работающая часть граж-
дан. Сегодня же тон в обществе 
задают отнюдь не производи-
тели материальных и духовных 
ценностей. На переднем плане 
совсем другая публика.

Возросли угрозы, связанные 
с деградацией государства, 
деградацией главных систем 
жизнеобеспечения народа, 
особенно –  здоровья, квали-
фикационного уровня рабо-

Как видно из представлен-
ной таблицы, практически 
эпидемия поразила такие му-
ниципальные образования, как 
Серебряно-Прудский, Ступин-
ский и Шаховский районы. Они 
показали одни из самых высо-
ких результатов поддержки из-
бранного губернатора, и здесь 
же оказалась самая большая 
доля избирательных бюллете-
ней, содержащихся в перенос-
ных ящиках для голосования. 
Хотя столь низкая явка избира-
телей вряд ли делают данные 
выборы легитимными.

Однако, несмотря на приме-
няемые технологии, кандидаты 
от КПРФ победили в семи му-
ниципальных образованиях, а 
также от КПРФ избрано поряд-
ка 100 депутатов.

Да, нам нужны процедуры, 
которым доверяет общество. 
Но мы не должны позволить 
превратить эти процедуры в 
фарс, выгодный только анти-
национальным силам. Вместе 
с тем, искомая легитимность 
должна обеспечиваться не 
конфликтующими толпами, а 
всенародным обсуждением ре-
зультатов выборов и всенарод-
ным контролем за достоверно-
стью предъявляемых обществу 
результатов.

Или, может все же прав се-
кретарь генсовета «Единой 
России» Сергей Неверов и 
граждан России устраивает по-
ложение дел на местах?

Редакция благодарит за пре-
доставленный материал Лю-
берецкое городское отделение 
КПРФ и лично Первого секре-
таря Владимира Алексеевича 
Михайлова.

чей силы и всего, что связано 
с трудовым потенциалом. Ста-
рый советский потенциал вот-
вот будет исчерпан настолько, 
что начнутся массовые отказы 
систем жизнеобеспечения, а 
люди, в силу снижения сво-
ей квалификации, не смогут 
выполнять многие работы по 
восстановлению и модерни-
зации важнейших мощностей. 
Нахваленные нацпроекты и 
появившиеся деньги не по-
могут, когда рухнут основные 
фонды. Сегодня надо сказать 
обществу убедительно и ве-
ско – необходимо избегать 
разрухи в головах. Каждый 
должен понимать свою лич-
ную ответственность за все, 
что происходит на политиче-
ском уровне, тогда не будет 
претензий к правителям – а к 
самому себе… виноват всегда 
сам. Это есть единственный 
правильный моральный путь.  
Выбрал не тех друзей, про-
голосовал не так, как считал 
сам, а по указке, побоявшись 
за себя, свою должность, за 
свою семью – вини во всем 
себя. Думай о последствиях 
своих действий для других – 
ты за них (за последствия) в 
ответе. Благие намерения не 
оправдывают плохие послед-
ствия твоих действий, хоро-
шие последствия не оправды-
вают дурные намерения.

Предвыборные технологии 
выборов 8 сентября явно про-
демонстрировали отработан-
ное ранее подключение адми-
нистративного ресурса, когда 
работников бюджетных сфер, 
а это в том числе, образова-
ние, здравоохранение и др., 
буквально заставляли указы-
вать списки десяти человек из 

ближайшего окружения, кто 
будет голосовать за «нужно-
го» кандидата. Есть сведения, 
что пенсионерам, инвалидам, 
малоимущим «правильный вы-
бор» подсказывали работники 
социальных служб. Это сво-
бодное общество? Это демо-
кратия?  Если сделать анализ, 
то набранные 30% от общего 
числа избирателей – это и есть 
работники бюджетных сфер и 
работники предприятий, чьё 
руководство зависит от испол-
нительной власти области.

Подтверждение этому 
– голосование в городах-
наукоградах, в которых ак-
тивная часть населения мень-
ше всего зависит от мнения 
местной и региональной вла-
сти. Если в среднем по об-
ласти кандидат в губернато-
ры от КПРФ К.Н.Черемисов 
набрал 7,72% голосов, то в 
наукоградах этот показатель 
в два раза выше, в том числе 
в Дубне – 14,65%, Жуковском 
– 14,76%, Протвино – 16,3%, 
Пущино – 17,04%, Черного-
ловке – 13,05%.

Интересным оказался сле-
дующий анализ сводной та-
блицы выборов губернатора 
по Московской области. Дав-
но известно, что наибольшее 
количество махинаций произ-
водится при так называемом 
голосовании на дому, а также, 
путём превращения действи-
тельных бюллетеней в недей-
ствительные, когда побеждает 
неугодный кандидат и в связи 
с применением так называе-
мой «карусели».

Для примера можно рассмо-
треть лишь несколько муници-
пальных образований и сде-
лать выводы.



Стихия года –  дерево. Этой 
стихии присущи такие характе-
ристики, как практичность, не-
умеренность, вспыльчивость.

В наступающем 2014 году 
можно выделить следующие тен-
денции.

С марта 2014 года до ноября 
2015 года начинается период, 
когда силовые методы решения 
двухсторонних вопросов в до-
говорных отношениях не будут 
иметь столь высоких результа-
тов, как прежде. В этот период 
будут набирать силу инициа-
тивы, связанные с развитием 
и проявлением компромиссов. 
Нарушение договоренностей, 
правил, законов в этот период 
не будет приносить успеха, как 
это было ранее. Чтобы добиться 
успеха, придется преодолевать 
конфликты и налаживать со-
трудничество. 

Этот год принесет неста-
бильность в сферах жилищно-
коммунального хозяйства и со-
цобеспечения. Для этих сфер 
гороскоп обещает, что будут ме-
нее успешны инициативы, раз-
витие и расширение. Проекты, 
связанные с ними, лучше отло-
жить на долгий срок. Также могут 
тормозиться планы по развитию. 
Основные силы в этот период 
стоит направить в сферу долго-
временных проектов, связанных 
с освоением новых территорий, 
развитием производства. Это 
время серьезных людей и долго-
временных целей.

Возможно появление новых 
общественных движений и ор-
ганизаций. Активизируют свою 
деятельность регионы, рас-
положенные вдали от центра. 
Их роль в этот период будет 
возрастать. Возможна реали-
зация планов по объединению 
и укрупнению регионов как ад-
министративных единиц, прове-
дение реформ и реорганизаций. 
В этот период будут удачны про-
цессы, связанные с отсечением 
всего лишнего, отжившего свой 
срок. Начавшись в марте 2014 
года, эти процессы достигнут 
кульминации в августе.
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ПОД ГРАДУСОМ

Признаться честно, я за при-
соединение! 

Я, конечно, не знаю что это 
такое. Но знаю точно: от этого 
сплошная польза! 

Сами посудите. Лежал я как 
то в дурке. Уже не помню поче-
му, то ли от армии косил, то ли 
от жены, то ли на оба глаза – 
не важно в общем. А там такая 
скукота! Утром таблетки, днем 
таблетки, а вечером «Горе от 
ума» читают. С ума сойти. 

А тут по телевизору показа-
ли, как какой-то чиновник гово-
рит, что стране необходима ад-
министративная реформа. Что 
в этот трудный день, когда во 
всем мире экономический кри-
зис свирепствует, надо объеди-
няться – ведь вместе мы сила. 
Нас не победить. Мол, присы-
лайте товарищи ваше мнение – 
что и с чем нужно объединить. 

А я же современный человек, 
патриот, живу в ногу со време-
нем. Раз меня просят – я приш-
лю.

Так и написал: не знаю что та-
кое присоединение, но считаю, 
что все на свете должно быть 
присоединено, и чем больше, 
тем лучше! 

Письмо в почтовый ящик по-
ложил. В синий круглый. Он 
у нас в туалете стоит. Туда в 
основном посылки кладут: окур-
ки, очистки. Но и письма ино-
гда. Почтальонша у нас стро-
гая, со шваброй ходит. Каждый 
день утром и вечером письма и 
посылки из ящика забирает. Я 
ее спрашиваю, дойдет ли пись-
мо, тетя Маша? А она: дойдет, 
дойдет, обязательно дойдет. 

И действительно, на следую-
щий день смотрю телевизор и 
вижу: в рамках администра-
тивной реформы и в целях эко-
номии бюджета министерство 
Здравоохранения присоеди-
нено к министерству Тяжелого 
машиностроения и Росмолоде-
жи. А потом взяли и присоеди-
нили все это к Казанскому Вок-
залу, для солидности… Новое 

учреждение будет называть-
ся министерством «Тяжелого 
росздравоохранения». Чем за-
нимаются – еще не ясно, но го-
ворят, экономить будут. 

И бодро начали. Например, 
на вокзале всех сократили: ма-
шинистов, путейцев, всех! Одну 
буфетчицу оставили. Поезда, 
правда, перестали ходить, но 
это даже хорошо. Я однажды в 
час пик в электричке в Любер-
цы ездил – так там сплошной 
разврат! А теперь сплошная 
охрана семейных ценностей – 
нечего людям в Москву ездить, 
пусть дома сидят!

Думаю: здорово начали! Ког-
да ж до нас-то дойдет? 

Так быстро дошло. Говорят, 
письмо главврачу пришло, 
срочно присоединить друг к 
другу все, что можно присоеди-
нить, и все то, что нельзя. Рас-
ходы сократить. А тех, кто не 
сократит расходы, тех самих 
сократят.

Наш главврач человек опыт-
ный. В мединституте обычно 
шесть лет учатся. А он десять 
лет учился, и все на первом 
курсе, пока не выгнали. Но он 
сразу после мединститута в 
главк устроился, пять лет про-
работал, сторожемю Поэтому 
человек он хозяйственный, 
даже, говорят, до десяти счи-
тать умеет с калькулятором. 

Ему советовали, что проще 
всего присоединить ванну к 
туалету. Они все равно рядом 
находятся. Но он человек капи-
тальный. Достал калькулятор, 
который ему ребята с нашей 
палаты нарисовали, посчитал и 
вот что решил. 

Вот, например, наша палата 
– всего пять метров, а рядом 
столовая, сто метров. А между 
ними стена болтается. А стену 
надо красить раз в пятнадцать 
лет. А это  денег стоит! Не по-
рядок! Присоединить!

Сказано – сделано. Снесли 
стены. На это, правда, весь го-
довой бюджет больницы ушел, 

но это ничего. Главврач посчи-
тал, что лет через триста это 
непременно окупится, а потом 
сплошная экономия. 

А потом поварихи с кухни  
увольняться стали, говорят, в 
таких условиях работать нель-
зя, а за ними и медсестры по-
бежали! Медсестра, конечно, 
не много получает, тысяч де-
сять. Что на них купишь! Но не 
скажите. Сто медсестер долой 
– уже на «Мерседес» для мини-
стра хватит. Экономия. 

Ну, а дальше пошло поехало. 
После того как стены снесли в 
полу трещина случилась. Мы 
все с третьего этажа на второй 
попадали, а потом и на первый. 
Главврач – конечно рад был. 
Он уже давно деньги выбивал 
на присоединение третьего эта-
жа ко второму и первому. А тут 
оно само получилось… Денег 
правда все равно дали. Но он 
с ними очень экономно посту-
пил. Присоединил их к своему 
кошельку. 

Что говорить! Умный чело-
век. 

Правда, присоединению не 
все радовались. На днях какие 
то журналисты пришли, возму-
щаются,  мол, из за ваших при-
соединений людей в бесчело-
вечных условиях держите… И 
здание в таком виде развалит-
ся. А главврач  им в ответ: зато 
в нашей психбольнице теперь 
самые высокие потолки из всех 
психбольниц в мире! Нас даже 
в книгу рекордов Гиннесса за-
несут и денег дадут. Он эти 
деньги уже сэкономил. 

Но что с этих журналистов 
взять! Не понимают, что от при-
соединения одна польза.

Вот, например, у нас детский 
парк к гольфклубу присоедини-
ли. Говорят, от этого сплошная 
польза.  Богатым людям из Мо-
сквы играть удобней стало. 

Еще медведица у нас была, 
Маша. Ее клетку к собесу при-
соединили, туда очередников 
заселять будут. А медведицу к 

вертолетному заводу присое-
динили. Журналисты  визжали, 
что там условий для нее нет. 
Так нашлись! Она там как в 
дикой природе живет. Охотит-
ся. Мясо себе сама добывает. 
Экономия!

А потом решили к Новорязан-
скому шоссе Октябрьский про-
спект присоединить. Говорят, 
после этого транспорт ходить 
будет лучше. Сказано сделано. 
Снесли пару микрорайонов, ко-
торые присоединению мешали. 
Жаль, потом деньги кончились. 
Но руководство говорит: «Ниче-
го! Мы сейчас еще что-нибудь 
к чему-нибудь присоединим, 
сэкономим, и сразу деньги по-
явятся!»

Сколько там сэкономили, я, 
конечно, не знаю, но одобряю. 

Я прямо об этом и написал в 
следующем письме. Спасибо, 
господа. Вот только одна про-
блема  у нас в дурдоме: после 
того как туалет к складу еды 
присоединили, еда как-то бы-
стро провоняла… А кушать хо-
чется. Нельзя ли нас присоеди-
нить к овощной базе, или хотя 
бы к продуктовому магазину с 

водочным отделом. Тогда мож-
но будет и на лекарствах сэко-
номить!

Отправил письмо и не думал, 
что ответят. Но ответили. Гово-
рят, опоздали мы… 

Водочный отдел уже к дет-
скому саду присоединили. Те-
перь отцы всегда с радостью 
за детьми приходят. Кондитер-
ский отдел – к обществу диабе-
тиков, а овощной – к совету де-
путатов. Какая разница – ведь 
и там и там овощи. 

Но, дескать, господа психи, 
вы не волнуйтесь. Вы у нас без 
присоединения не останетесь. 
Есть у нас для Вас, отличное 
место. 

И присоединили! 
Ну, что сказать, я всю жизнь 

мечтал в администрации Любе-
рец поработать… Тепло, сухо, 
и теща больше не пилит, что я 
в жизни ничего не добился… 

А самое главное – жители го-
рода рады, говорят, что после 
присоединения  администрация 
города реально стала больше 
пользы приносить!

Игорь ЛЕБЕДЕВ

ПОЛИТИЧЕСКИЙ ГОРОСКОП
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